

# NGO

## Seusai Reses, Jumari Ari Wardoyo Bersama Ketua DPD Partai Gerindra Lakukan Kunjungan Ke Kantor PAC Kuamang Kuning!

Mustika Rahmawati - [BUNGO.NGO.WEB.ID](http://BUNGO.NGO.WEB.ID)

Oct 28, 2023 - 17:22



BUNGO - Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia (DPR RI) Fraksi Partai Gerindra dari daerah pemilihan (Dapil) Provinsi Jambi Dr. Ir. H. A.R. Sutan Adil Hendra, MM gencar menampung aspirasi masyarakat, kali ini melalui reses dengan tema " Kampanye Percepatan Penurunan Stunting Tingkat Kab/kota bersama perwakilan BKKBN provinsi Jambi, yang diadakan di SPA, dusun Purwosari, Kuamang Kuning, Kecamatan Pelepat Ilir.

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia (DPR RI) Fraksi Partai Gerindra dari daerah pemilihan (Dapil) Provinsi Jambi Dr. Ir. H. A.R. Sutan Adil Hendra, MM , Ketua DPRD Kabupaten Bungo fraksi Partai Gerindra Jumari Ari Wardoyo, Ketua DPC Partai Gerindra sekaligus caleg DPRD Bungo dapil 1 Rahmat Fadli, S.H , Camat Pelepat Ilir, Datuk Rio dusun Purwosari, Datuk Rio dusun lubuk, Datuk Rio dusun Kuamang Jaya, dan seluruh masyarakat undangan dari Pelepat Ilir.



Dalam sambutannya Jumari menyampaikan selamat datang untuk bapak ketua DPD Gerindra Dr. Ir. H. A.R. Sutan Adil Hendra, MM yang juga sebagai anggota DPR RI komisi IX yang sudah melakukan kegiatan rutin reses yang kali ini diadakan di Kuamang Kuning, Pelepat Ilir.

" Saya dan masyarakat mengucapkan selamat datang dan terima kasih karena beliau mau mengadakan reses di desa kita ini, dan memberikan pemahaman serta penjelasan tentang stunting kepada masyarakat Kuamang Kuning ", Katanya.

Beliau juga menambahkan semoga dengan adanya reses yang sudah diadakan oleh ketua DPD Gerindra, bisa memberikan manfaat dan juga dampak positif bagi masyarakat yang mungkin saat ini masih belum faham dengan yang namanya stunting.

" Semoga dengan pertemuan kita kali ini dan dengan tema reses yang sudah dibahas mampu memberikan dampak positif kepada masyarakat awam yang belum mengerti tentang bahaya stunting ", Ungkapnya.

Setelah selesai menghadiri reses di pasar SPA, Jumari Ari Wardoyo melanjutkan perjalanan menuju ke PAC posko pemenangan kantor Gerindra untuk menemani ketua DPD partai Gerindra Dr. Ir. H. A.R. Sutan Adil Hendra, MM melakukan

kunjungan ke kantor Baru PAC Kuamang Kuning dan juga menggelar makan siang bersama. ( Tika )